

令和6年1月23日

国土交通大臣

齊藤鉄夫様

港区長 武井雅昭



港区議会議長 鈴木たかや



羽田空港機能強化における固定化回避検討会の早期開催等の要請について

令和4年8月の「第5回羽田新経路の固定化回避に係る技術的方策検討会」開催後、区は貴省から、第6回の開催の時期を令和5年の夏から秋と聞いていたことから、区や区議会は、その動向を注視するとともに、検討を加速するよう要請、申入れをしてきましたが、令和6年1月になった現段階においても開催されていません。

つきましては、下記のとおり検討会の早期開催等を要請します。

記

1 第6回羽田新経路の固定化回避に係る技術的方策検討会の早期開催

第6回検討会の開催は地域からの関心も高く、また、貴省からは、新飛行ルートの具体的な経路等の検討は、この検討会以降になると聞いている。

早期の固定化回避を実現するため、検討を加速するとともに、一日も早い検討会の開催をお願いしたい。

2 早期開催に向けた丁寧な説明

次回検討会の開催に関しては、区や区議会、区民も高い関心を持っている。検討に時間を要している理由を御説明いただくとともに、検討会の開催に当たっては、速やかに周知されるよう検討されたい。

3 教室型の住民説明会の早期開催

これまで貴省に対し、住民説明会の開催を要請しているが、いまだ実現されていない。説明会の早期開催と、多くの区民の参加と双方向での質疑応答ができる工夫をお願いしたい。

4 事故の再発防止策の徹底

令和6年1月2日羽田空港C滑走路上で、日本航空516便と海上保安庁の航空機が衝突する事故が発生した。同様の事故が発生しないよう、早急な事故原因の究明や再発防止策の徹底、区への丁寧な情報提供をお願いしたい。